

RSUD NTB dan RS Manambai Tanda tangan MoU dengan Tiga RS Nasional

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Apr 13, 2022 - 10:23



Direktur utama RSUD NTB dr. Lalu Herman Mahaputra.

Mataram NTB - Berbagai inovasi terus dilakukan RSUD Provinsi NTB guna meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat. Kali ini Rumah Sakit Milik Pemprov ini dan RS Manambai Sumbawa melakukan kerja sama dengan 3

Rumah Sakit (RS) yaitu RS Pusat Otak Nasional, RS Jantung dan Pembuluh darah harapan kita serta RS Pusat Kanker Nasional Dharmais.

Gubernur NTB, Dr. H. Zulkieflimansyah M.Sc atas nama Pemerintah Provinsi NTB melakukan penandatanganan kerja sama antara RSUD Provinsi NTB dan RS Manambai Sumbawa dengan RS Pusat Otak Nasional, RS Jantung dan Pembuluh Darah Harapan Kita, serta RS Pusat Kanker Nasional Dharmais.

Penandatanganan kerja sama tersebut dilakukan saat kegiatan Visitasi Tim Pengampu RS Jejaring Kardiovaskuler RS Jantung dan Pembuluh Darah Harapan Kita & Direktorat Pelayanan Kesehatan Rujukan Kemenkes RI di RSUD Provinsi NTB, Selasa (12/04).



Dengan adanya kerja sama tersebut, Gubernur berharap RSUD Provinsi NTB akan mampu memaksimalkan dalam memberikan pelayanan terbaiknya bagi masyarakat.

“Insya Allah akhir tahun ini, Rumah Sakit Provinsi kita sudah bisa menangani Stroke, Jantung dan Kanker secara lebih baik sehingga tak perlu lagi di rujuk ke luar Provinsi kita,” kata Bang Zul, sapaan akrab Gubernur NTB.

Selain itu, ia juga mengucapkan terima kasih kepada para tim pengampu RS atas segala bantuan yang diberikan untuk Provinsi NTB.

“Terima kasih atas segala bantuan dan pengorbanan Bapak/Ibu semua untuk hadir di NTB. Semoga komitmen kita untuk menjadikan NTB sebagai pusat pelayanan kesehatan Indonesia dapat terwujud,” ucapnya.

Senada dengan hal itu, Direktur Utama RSUD Provinsi NTB, dr. H. Lalu Herman Mahaputra juga mengungkapkan rasa syukurnya atas dilakukannya kerja sama tersebut.

“Alhamdulillah pada hari ini ada 3 Rumah Sakit yang hadir. Nantinya ketiganya akan bekerja sama dengan RSUD Provinsi NTB dan RS Manambai untuk penanganan Kardiovaskuler, Stroke dan juga Cancer,” ujar dr. Jack, sapaan akrab Dirut RSUD Provinsi NTB.

Usai penandatanganan kerja sama, giat visitasi tersebut kemudian dilanjutkan dengan membagi 3 tim untuk berkeliling melihat fasilitas pendukung, seperti IBS, CVCU, Laboratorium, Radiologi, Radioterapi, IGD dan lainnya.(Adbravo)